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7 月 7 日(金)の予定 

新役員・理事あいさつ 

7 月 14 日(金)の予定 

雑誌評論 
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委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 
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例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

小林正樹年度最終例会   ホテル・ブエナビスタ 

司会           越場会場監督委員長 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

会長挨拶     小林会長 

昨日のＭＧプレスに英語スピ

ーチフェス入賞の加藤甚君の記

事が掲載されました。これが

「ロータリーの公共イメージ向

上」に他ならないと思います。ロータリーの成り立

ちや歴史を知ることはもちろん大切なことですが、

行っている事業を多くの方々に知ってもらい、活動

を通しての評価をいただくことは何よりも嬉しいこ

とです。当クラブの看板事業を通して、市民に発信

していくことが何よりも大切だと再確認しました。 

さて私はクラブ会長の任期を終了しようとしてい

る現在、また新たな気持ちのロータリアンとして、

その１歩を踏み出す心境です。私たちが在籍する団

体の多くは、高いところに階段を上るかのように進

み、最終的に行きつくところが「会長」、「理事長」

などといった役職名であることが多いわけですが、

ロータリーはその名の通り持ち回りで、役員や職務

が交代し、会員が平等で、異業種という、利害関係

や上下関係にとらわれない活動、行動形態をとりま

すので、クラブ会長、幹事、委員長といった役職も、

ときには何回となくまた巡ってくる、そんな新陳代

謝が大きな特徴であり利点の組織だと感じます。 

先日は、ＪＣの後輩にロータリークラブ入会を誘

いました。その人はＪＣ活動を終えて、１０年はロ

ータリーのような会に入らず、仕事に専念したいと

いいました。実は私も同じようなことを思い、４０

歳のＪＣ卒業後も仕事とその関係団体だけ参加して

いましたが、真峯会員の真摯な勧誘と、先代社長か

ら資金面の援助をほのめかされ、このクラブにお世

話になることになりました。そして５年前には北澤

会長のもとで幹事を務めさせて頂き、岡崎東クラブ

を訪問し、今年度は自身がクラブ会長として、責任

ある立場でまた同クラブを訪問し大変貴重な経験を

させて頂きましたことを感謝しています。 

ただこれまでロータリーに参加することができた

背景があるわけで、私の事情といいますか、弊社の

先代が当クラブの第２７代会長を務め、当時の中田

金一幹事はじめ皆様に大変お世話になりましたこと

への感謝の気持ちがありました。そして、その先代

の辿ったであろうロータリアンとしての足跡を知っ

てみたい、そして体験してみたいという気持ちもあ

り、これまでなんとか続けて来れたというのが本音

です。この１年のロータリー活動は、気持ちとして

は何よりも最優先で参加させていただきました（コ

ロナでの１回の例会欠席を除いて）、結果、私はロー

タリアンになってよかったと思います。 

最初に申し上げました通り、来月からは新たなロ

ータリアンとして１歩を踏み出したいと思います。

松本東ロータリークラブは、いわば商標登録を済ま

せ、公共イメージ向上の段階にあります。これから

もその魅力、組織力を高めていきましょう。そして

人間力を養いましょう。ゴルフ、麻雀、バイク、つ

り、大いに楽しみましょう。仲間を増やし、「あの人

がいるロータリーなら入りたい」というロータリー

クラブにしていきましょう。 

 最後になりますが、ＩＦＭＲ（モーターサイクル

ロータリーアン国際親睦会）会長、インドのスニ

ル・テルカー氏が言っています。「年を取ったから乗

るのをやめるのではない。乗るのをやめると年を取

る。だから、乗り続けて、若さを保とう！」 

 １年間ありがとうございました。 

幹事報告             小笠原幹事 

１．次週６月３０日はクラブ定款による休会、翌週

７月７日の新年度例会プログラムは、新役員・理

事あいさつです。 

２．例会変更については、引き続き現在どのクラブ

でもビジター受付は実施されていません。ご了承

ください。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 6月 23日 欠席 6名 出席率約 83.33％ 

ニコニコＢＯＸ報告           眞峯委員 

・一年間お世話になりました。小林正樹会長 

・今日は今年度最終例会です。よろしくお願いしま

す。小笠原幹事 

・小林会長一年間お疲れ様でした。村山君 

・小林会長、小笠原幹事お疲れ様でした。舘島君 

・小林会長、小笠原幹事ご苦労様でした。 



☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 4339 ★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

永田君、眞峯君、飯嶌君、越場君、百瀬敏男君、 

・我が家にクレマチスの花が咲きました。北村君 

〔なんとなく〕福田君、佐々木君、髙波君 

〔前回欠席〕髙波君 〔写真掲載〕百瀬正容君、北

澤君、土屋君、古畑君、手島君、籾山君、吉池

君、中田君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                   舘島プログラム委員 

【一年を顧みて】  

福田直前会長 振り返って小

林年度は素晴らしき一年であ

ったと思います。今度会長を

やることがあったらまねさせ

て頂きたい。一年間お疲れ様

でした。  

永田会長エレクト ロータリ

ーの奉仕活動として、第２回

小学生の英語スピーチフェス

ティバル、また浅間温泉ホタ

ルの里・労働奉仕には会員各

位のご協力をいただきありが

とうございました。クラブの伝統ある奉仕活動とし

て継続していきたいと思っています。会長エレクト

としては、この一年は正しく学びの一年であったと

思います。特にＲＬＩ、ＰＥＴＳ等に参加してロー

タリーの新しい発見や再認識をする貴重な機会だっ

たこと、そして他地区のロータリアンとの交流も大

切な一つの財産となりました。この経験を通して、

次年度の運営に生かしていこうと思っています。 

飯島副会長 会員増強委員

会長の取り組みはビジョ

ン・戦略計画を「会員４０

人」「女性会員の増強」「若

い会員の増強」として活動

してきました。勧誘はロー

タリークラブの「魅力・強み」について説明し、世

代、業種を超えた交流が出来る点を強調して行いま

した。反省点としては、会員増強の目標達成できな

かった点です。会員増強委員会長は終わりますが、 

入会候補者がいないという状況を改善し引き続き会

員増強をしていきたいと思います。 

小笠原幹事 名ばかりで至

らぬ点が多々あり反省して

います。英語スピーチフェ

スは昨年に比べ各学校の配

布方法が変わり全生徒に配

布ができなかったことが、次回度以降の課題になる

と思います。またホームページの開設は小林会長の

功績だと思います。 

籾山副幹事 今年度は副幹事

ということでプログラムの企画

等々を担当させていただきまし

た。会員卓話は「昔の話をしよう」

というテーマで、会員歴の長い

方を中心にお願いをさせて頂き

ました。皆様快く卓話を引き受けてくださり、大変ありがと

うございました。例会が金曜日ということで夜間例会の会

場を予約しようとすると結構な確率で先約があり、コロナ

5 類により夜の街にも活気が出てきたことを実感した今

年度後半でした。皆様のお仕事・生活にこれ以上コロナ

が邪魔をしませんように。 

舘島会計 コロナの影響なく

プログラムが順調にこなせ良

かったと思います。会計とし

て８月の会計監査までしっか

り務めたいと思います。 

越場会場監督委員長 一年を

通して心がけたのが例会の内

容に沿ったズムーズな運営で

した。例会では大きな問題も

なく、私自身がロータリアン

として最も大事にしている一

人一人の行動規範も守られたと思います。又新型コ

ロナウイルスも落ち着きを見せプログラムも計画通

りこなすことができたのもロータリアン皆様方の御

協力のおかげです、一年間有難うございました。 

小林あやクラブ管理運営委員長 （欠席） 

眞峯クラブ広報・雑誌委員長 

広報については、英語スピー

チフェス、当クラブ恒例行事

の外部発信については、報道

関係者の協力によりほぼ予定

通り実施できました。雑誌に

ついてはほぼ毎月、雑誌評論を滞りなく実施できま

した。委員の皆様には、事前に雑誌を深読みして準

備していただき大変感謝しております。 

北澤 R 財団委員長 ３年間委

員長をやらせて頂き、地区で

も上位に値する寄付金を集め

ることが出来ました。皆様の

ご協力に感謝致します。 

【点鐘 13：30】         小林正樹会長 


